

## Virginia Olalde López-Gavito

Virginia Olalde es originaria de Mazatlán, Sinaloa, experta en relaciones con gobierno, comunicación efectiva, negociación, pensamiento estratégico y solución de problemas.

Es Licenciada en Negocios Internacionales con Maestría en Relaciones Internacionales por el Instituto de Empresa de Madrid, España y hoy en día se encuentra estudiando un doctorado en derecho aduanero y comercio exterior. Cuenta con más de 8 años de experiencia en Relaciones Gubernamentales y Asuntos Públicos Internacionales en las regiones de Norte América, LATAM, Europa y Asia. Además de un sólido conocimiento del entorno político, regulatorio, acceso y de comercio exterior. Virginia ha trabajado y estudiado en tres continentes América, Asia y Europa.

Actualmente es Directora de Comercio Exterior y Estudios Económicos en la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT). Donde representa a la industria automotriz de vehículos pesados en temas de comercio exterior, cifras e indicadores de la industria, asuntos legales, fiscales y de sostenibilidad; creando estrategias de vinculación con autoridades y actores clave para la industria. De igual manera

está encargada de desarrollar y analizar la información estadística de la industria, firme a la calidad e innovación en sus gestiones.

Su pasión por el trabajo en el sector público y privado le ha permitido desarrollar estrategias efectivas de incidencia en la política pública y lograr una colaboración fructífera con entidades gubernamentales y aliados estratégicos en Cámaras y Asociaciones empresariales. Anteriormente se desempeñó como Directora para Canadá, en la Secretaría de Economía del Gobierno de México, donde tuvo la oportunidad de participar como Coordinadora General en la negociación de modernización del TLCAN, ahora T-MEC, siendo parte de la negociación comercial más importante para México.

Virginia es apasionada por impulsar a que mas mujeres logren sus sueños profesionales, bajo su liderazgo en marzo de 2022, la ANPACT creó la Red MujerEs Autotransporte, reuniendo hasta el momento a más de 290 personas que buscan un objetivo común: el integrar a más mujeres en toda la cadena de valor de la industria automotriz y del autotransporte en México.